

ENTORNO

La Fifa desbloquea 150 millones de dólares para las federaciones de fútbol

El regulador de este deporte a nivel mundial, que prometió hasta 2.700 millones de dólares para combatir el Covid-19, lanza un primer tramo de ayudas.

Palco23
24 abr 2020 - 15:46



La Fifa empieza a desbloquear los fondos que prometió para apoyar al fútbol en todo el mundo. El regulador de este deporte a nivel mundial ha anunciado una primera línea de ayudas dotada con 150 millones de dólares. Este dinero se distribuirá entre las 211 federaciones nacionales que están bajo su paraguas.

Gianni Infantino, presidente del organismo, ha señalado que este primer fondo irá destinado a garantizar “asistencia financiera inmediata a nuestras asociaciones miembro, muchas de las cuales están experimentando graves dificultades”. “Este es el primer paso de un plan de ayuda financiera de gran alcance que estamos desarrollando para responder a la emergencia en toda la comunidad futbolística”, ha añadido.

El dirigente se comprometió días atrás a liberar hasta 2.700 millones de dólares (2.400 millones de euros) para asegurar que ningún club, competición o federación se queda

PALCO23

atrás a causa de la crisis. Por ello, la Fifa también ha anunciado que pagará de inmediato los compromisos que debía abonar en julio asociados al programa *Forward 2.0*, equivalente a 500.000 dólares por federación.